

Mitmachen leicht gemacht: So geben Sie Ihre Stimme richtig ab

Ihre Meinung zählt – nutzen Sie Ihre Stimme!

Abstimmen ist nicht nur ein Recht – es ist Ihre Möglichkeit, mitzubestimmen, was in der Schweiz, im Kanton und in Ihrer Gemeinde geschieht. Jede einzelne Stimme macht einen Unterschied. Gerade in der direkten Demokratie sind es oft kleine Mehrheiten, die über wichtige Entscheidungen bestimmen.

Deshalb: Nutzen Sie diese Chance! Machen Sie mit, zeigen Sie Haltung und gestalten Sie aktiv mit, wie unsere Gesellschaft aussieht – heute und in Zukunft.

Mitbestimmen ist einfacher, als viele denken

Damit Ihre Stimme gültig ist und gezählt werden kann, gibt es nur ein paar einfache Dinge zu beachten:

1. Ausweiskarte unterschreiben – ganz wichtig!

Bevor Sie Ihre Unterlagen abschicken, vergessen Sie bitte nicht, Ihre Ausweiskarte zu unterschreiben. Ohne Unterschrift kann Ihre Stimme nämlich nicht gezählt werden. Das passiert leider oft – und ist so schade, weil Ihre Meinung zählt!

2. Richtig einpacken

Ihre Stimmzettel gehören in das kleine Kuvert. Dieses Kuvert und die unterschriebene Ausweiskarte kommen dann gemeinsam in das grosse Antwortkuvert. Nur so bleibt Ihre Stimme anonym – und das ist sehr wichtig bei Abstimmungen.

3. Pünktlich abschicken oder einwerfen

Wenn Sie die Unterlagen per Post senden, denken Sie daran: Sie müssen rechtzeitig bei der Gemeinde ankommen. Planen Sie also genügend Zeit für den Postweg ein.



*Für
eine lebendige
Demokratie!*

Möchten Sie lieber direkt abstimmen?

Dann können Sie am Abstimmungssonntag zwischen 10.00 und 11.00 Uhr persönlich zur Urne gehen – im Gemeindehaus an der Stadelfeldstrasse 20.

Oder: Werfen Sie Ihr Antwortkuvert in den Briefkasten der Gemeinde. Aber bitte rechtzeitig! Der letzte Leerungstermin ist am Abstimmungssonntag um 9.00 Uhr.

Mit Ihrer Stimme gestalten Sie mit

Ob Sie per Post oder persönlich abstimmen – Ihre Meinung zählt! Niemand muss abstimmen, aber es ist eine wertvolle Chance, mitzugestalten, was in der Schweiz, im Kanton und in Ihrer Gemeinde passiert.

Danke, dass Sie mitmachen – für eine lebendige Demokratie.

BARBARA SEEWER
Stv. Geschäftsleiter